

ONU informa que continúa cierre fronterizo entre Gaza e Israel

12 de noviembre, 2008 La Oficina del Coordinador Especial de la ONU para el Proceso de Paz en Oriente Medio, informó que el paso fronterizo de Nahal Oz, por el cual ingresa combustible de Israel a la franja de Gaza, fue abierto hoy sólo durante unas horas. Durante ese lapso circularon menos de 230.000 litros de combustible antes de que el ejército israelí lo volviera a cerrar con el argumento de continuos enfrentamientos en Gaza.

La Oficina de la ONU advirtió que la planta de energía en ese territorio palestino podría ser clausurada el fin de semana si no se permite la circulación de combustible el jueves.

Agregó que tampoco se permite el acceso de productos comerciales ni asistencia humanitaria, lo cual genera preocupación entre la población por la escasez de gas para cocinar.

Por su parte, el Organismo de Socorro para los Refugiados Palestinos (OOPS) dijo que el actual bloqueo de Gaza afecta sus operaciones como nunca antes.

El organismo de la ONU especificó que la medida restringe el acceso de ropa de cama para un centrote niños discapacitados, libros para jóvenes estudiantes y extinguidores de fuego.